

### Das Jubiläumsbaby heißt Ahmet

2500. Geburt am Klinikum Ingolstadt

Am vergangenen Freitag fand in diesem Jahr die 2500. Geburt im Klinikum Ingolstadt statt: Der neue Erdenbürger heißt Ahmet, ist 3100 Gramm schwer, 54 Zentimeter groß und macht seine Eltern Merve und Ali mächtig stolz.

Seit rund 40 Jahren hilft das erfahrene Team der Frauenklinik und der Hebammengemeinschaft des Klinikums werdenden Müttern, ihre Kinder zur Welt zu bringen. „Wir setzen in unserem Mutter-Kind-Zentrum auf eine familienorientierte Betreuung“, betont Prof. Dr. Babür Aydeniz, Direktor der Frauenklinik. „Uns liegt sehr viel daran, dass sich die Familien vor, während und nach der Geburt gut bei uns aufgehoben fühlen.“

Glückwünsche und ein Stofftier für das Neugeborene überbrachten stellvertretend Assistenzärztin Dr. Anne Vogel, Krankenschwester Karin Trini und Hebamme Maria Ehrenstraßer.

Für werdende Eltern bietet das Klinikum Ingolstadt auch im nächsten Jahr wieder digitale Informationsveranstaltungen an. Diese finden alle zwei Monate donnerstags um 17 Uhr digital über MS Teams statt. Die nächste Veranstaltung ist am 18. Januar, eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Interessierte können sich über die Website des Klinikums Ingolstadt zuschalten: <https://klinikum-ingolstadt.de/klinik/mutterkindzentrum/betreuung-im-zentrum/#1511873423694-3aa6bfe7-8981>

Das **Klinikum Ingolstadt** bietet als eines der größten kommunalen Krankenhäuser in Bayern die Behandlung komplexer Krankheitsbilder in Wohnortnähe. Über 3.800 Mitarbeiter\*innen versorgen jährlich rund 33.000 stationäre/teilstationäre sowie 68.000 ambulante Patient\*innen in 21 Kliniken und Instituten. Zum Klinikum Ingolstadt gehört eines der größten deutschen Zentren für psychische Gesundheit in einem Allgemeinkrankenhaus.

---

#### Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen

Viola Neue, M.A.

Unternehmenskommunikation und Marketing

Tel.: (0841) 8 80-10 63

E-Mail: [viola.neue@klinikum-ingolstadt.de](mailto:viola.neue@klinikum-ingolstadt.de)